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Résumé :

Titre de I'étude: Sites de réseautage social "Facebook" et son impact sur le systéme de valeurs des étudiants
universitaires

Cette ¢tude visait a révéler 1'impact des médias sociaux sur le systéme de valeurs éthiques de I'étudiant
universitaire, car cette étude s'inscrit dans le cadre d'études analytiques. Nous avons adopté la méthode d'analyse
descriptive en employant un outil de collecte de données, a savoir le questionnaire. Nous avons choisi un
¢chantillon de 160 personnes choisies de manicre intentionnelle. Un groupe de résultats était le suivant:

Facebook a des impacts sur les valeurs sociales, éducatives et éthiques.

Ces influences se sont cristallisées en deux cotés positifs et négatifs, du coté positif, elles contribuent a la
facilité de communication et facilitent 1’échange d’informations et de cultures.

Du c6té négatif, cela se reflétait dans le rythme de leurs contacts avec les parents, et la propagation de
l'isolement, des relations faibles et de la dégénérescence morale dans la communauté universitaire.

Summary :
Study title: Social networking sites "Facebook" and its impact on the value system of university students

This study aimed to uncover the effect of social media on the ethical value system of the university
student, as this study comes within the framework of analytical studies. A group of results were as
follows:

Facebook has impacts on social, educational and ethical values.

These influences crystallized in two positive and negative sides. On the positive side, it contributes to
ease of communication and helps exchange of information and cultures.

On the negative side, this was reflected in the rate of their contact with parents, and the spread of
isolation, weak relations and moral degeneration in the university community.
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